

# PENGARUH KEPERCAYAAN DIRI DAN PENGETAHUAN MANAJEMEN KEUANGAN TERHADAP INTENSI BERWIRAUSAHA PADA MAHASISWA DI KOTA GRESIK



Penulis :  
Alvia Nia Agustin  
NIM. 1011910010

Dosen Pembimbing :  
Ahmad Dahlan Malik, B.A.(Hons).,  
M.Ec., CFP®

## INTENSI BERWIRAUSAHA



Intensi Berwirausaha yaitu mengacu pada keinginan dan tekad seseorang untuk menjadi wirausahawan, yang dapat memotivasi mereka untuk mengambil tindakan dalam memulai dan mengembangkan usaha. Intensi ini dapat berkembang dari faktor-faktor seperti lingkungan sosial, pengalaman, pendidikan, serta persepsi individu terhadap wirausaha dan kesuksesannya.



## KEPERCAYAAN DIRI

Kepercayaan Diri yaitu mengacu pada keyakinan seseorang dalam kemampuan mereka dan kapasitas untuk mencapai kesuksesan dalam berbagai aspek kehidupan. bahwa seseorang dapat mengatasi masalah dengan cara terbaik dan memberikan pengalaman yang menyenangkan bagi orang lain.



## PENGETAHUAN MANAJEMEN KEUANGAN

Pengetahuan keuangan memberikan seseorang pemahaman tentang konsep dan prinsip dasar dalam mengelola uang, membuat anggaran, mengatur investasi, meminimalkan utang, melindungi aset, memahami risiko keuangan. Dengan pengetahuan ini, seseorang dapat membuat keputusan keuangan yang bijaksana dan mengelola keuangannya dengan lebih efektif.

## RUMUSAN MASALAH

1. Apakah terdapat hubungan Kepercayaan Diri terhadap Intensi Berwirausaha pada Mahasiswa di kota Gresik.
2. Apakah terdapat hubungan Pengetahuan Manajemen Keuangan terhadap Intensi Berwirausaha pada Mahasiswa di kota Gresik.
3. Apakah terdapat hubungan Kepercayaan Diri dan Pengetahuan Manajemen Keuangan secara simultan terhadap Intensi Berwirausaha di kota Gresik.

## METODE PENELITIAN

Pengumpulan data analisis pada penelitian ini menggunakan jenis kuantitatif. menggunakan teknik purposive sampling, yaitu dengan ketentuan bahwa responden adalah mahasiswa di kota Gresik. pendekatan deskriptif membantu menggambarkan karakteristik kepercayaan diri, pengetahuan manajemen keuangan, dan intensi berwirausaha pada mahasiswa.

Teknik pengumpulan data dengan cara meninjau, membaca dan mempelajari berbagai macam buku, jurnal, dan informasi dari internet yang berhubungan dengan penelitian, dan juga penelitian ini mengumpulkan data berupa kuesioner. Analisis data dilakukan dengan menggunakan metode regresi linier berganda, untuk membantu pekerjaan analisis faktor, yaitu aplikasi/software SPSS (Statistical Package for Social Science).



## KESIMPULAN

Menyimpulkan bahwa kepercayaan diri dan pengetahuan manajemen keuangan secara bersama-sama memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap intensi berwirausaha pada mahasiswa di kota Gresik. Ini berarti bahwa jika kepercayaan diri dan pengetahuan manajemen keuangan mahasiswa meningkat secara simultan (bersamaan), maka minat mereka untuk berwirausaha juga akan meningkat.



## ANALISIS DAN HASIL

- Berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan, maka diketahui bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel kepercayaan diri terhadap intensi berwirausaha pada mahasiswa di kota Gresik, yang telah dibuktikan berdasarkan hasil uji signifikan parsial (uji t) yaitu  $t_{hitung} 3.736 > 1,984$  dengan nilai signifikan  $0,000 < 0,05$ .
- Berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan, maka diketahui bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel pengetahuan manajemen keuangan terhadap intensi berwirausaha pada mahasiswa di kota Gresik, yang telah dibuktikan berdasarkan hasil uji signifikan parsial (uji t) yaitu  $t_{hitung} 4.229 > 1,984$  dengan nilai signifikan  $0,000 < 0,05$ .